



読書は心を豊かにする

10月下旬になり、やっと秋になったと思えるようになりました。学校の金木犀も花を咲かせ、いい香りが漂っていました。金木犀は気温が高いほど開花時期が遅れるようです。今年は、例年より遅いと感じます。残暑の影響でしょうか？

さて、秋と言えは「食欲の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」です。読書については「読書は心を豊かにする」と言われています。「風が吹けば桶屋が儲かる」のようで、なぜ読書で心が豊かになるのかと疑問に感じていました。

私なりの答えは「読書をする事で想像力が育つ」からです。

読書は文字を読むもの、物語で言えば、言葉から場面や心情を想像する必要があります。一方、漫画や映像は、作り手が、読者や見る側がイメージしやすいように制作していると思います。ですから、詳しく想像しなくても、なんとなく理解できたり、伝わったりするのではないのでしょうか？もちろん、漫画や映像のよさがありますので否定しているわけではありません。

私は、読書をして想像することが重要なのではないかと考えます。読書で育んだ想像力を人間関係にいかすことができれば、相手の立場に立った思いやりのある行動が可能となります。また、正しい知識や理解が得られれば、偏見や差別もしないと考えます。

しかし、想像が苦手な子にとって、読書は苦痛だと思います。国語の授業を通して、言葉から想像する楽しさを味わい、想像力を育てられるように支援して行きたいと思います。

11月は、読書月間です。読書に体験や経験が加わるとさらに想像が膨らむと考えます。保護者の皆様、学校ではできない、様々な秋の体験や経験をお願いします。

たてわり給食 10月29日(火)

給食をお弁当につめて、校庭で、たてわり班の友達と食べました。曇り空でしたが、子供たちは元気いっぱい。感想を聞くと「校庭で食べるとよりおいしい」「他の学年の友達と食べられてうれしい」とこたえてくれました。

給食の後は、掃除がないロング昼休み。外遊びを楽しむ子、ロードレース大会に向けてはしる子など、思い思いに楽しんでいました。



11月の生活目標 友達に優しくしよう

運動会 10月6日(日)

雨天のため日曜日に延期した運動会、残念ながら小雨が降ってしまいました。しかし、子供たちのがんばりと保護者、地域の皆様のご理解ご協力のおかげで、ケガをすることなく無事に終えることができました。また「江南音頭」へのご参加ありがとうございました。



ようこそ!コナキタパークへ(低学年:表現)



北っこよっちょれソーラン(中学年:表現)



World Travel2024(高学年:組体操)



みんなでつなげ!大玉送り(全学年:競技)

12月の主な行事予定

- 2日(月) 登校指導 全校集会
- 3日(火) 委員会
4年社会科見学
- 4日(水) 歯科検診 北っ子おはなしのとびら
- 5日(木) 5年親善ラグビー大会
6年江南中説明会
- 6日(金) 6年社会科見学
- 7日(土) わんぱく塾
- 9日(月) 1年体育指導専門員訪問
- 10日(火) 児童集会
- 11日(水) 授業参観・懇談会
- 12日(木) ぐんぐんタイム くまなび
- 16日(月)~20日(金) 二者面談 5時間授業
- ※1年生 16日 4時間授業
- 20日(金) 5年社会科見学
- 23日(月) 全校集会
- 24日(火) 後期前半終了日 3時間授業
一斉下校
- 25日(水) 冬休み
- ※12月の予定を変更する場合があります